

22.08.2019

Sperrung der Hochstraße Süd

Die Stadt Ludwigshafen sperrt ab sofort die Hochstraße Süd. Grund dafür sind Veränderungen an Rissen, die in der Pilzkonstruktion aufgetreten sind. Gesperrt wird der Bereich ab Höhe Bruchwiesenstraße bis zur Konrad-Adenauer-Brücke.

Der "Pilzhochstraße" genannte Abschnitt der Hochstraße Süd weist bekanntlich Schäden auf. Diese werden regelmäßig überwacht. Im Zuge der engmaschigen Überprüfung wurde die Vergrößerung der Risse am heutigen Donnerstag, 22. August 2019, festgestellt. In Absprache mit dem verantwortlichen Prüfstatiker hat die Stadtverwaltung entschieden, die Hochstraße Süd aus Sicherheitsgründen zu sperren.

Die Stadt Ludwigshafen appelliert an alle Autofahrerinnen und Autofahrer den gesperrten Bereich großräumig zu umfahren.